

しんぶん赤旗 を
お読みください

民主なかがわ

第225号

日本共産党中央委員会編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hirovuki.jcpweb.net/>

中川で「国葬」反対！抗議行動

安倍元首相の「国葬」が実施された9月27日、「憲法違反の国葬は許さない」と全国各地と連帯して、中川区でも抗議行動が取り組まれました。改憲NO！中川区革新懇談会とが呼びかけ、日本共産党も参加しました。

国葬実施の、正に午後2時、地下鉄高畠駅交差点に区内の民主団体・個人有志がおよそ20名集まり、抗議と怒りのスタンディング・スピーチが行われました。スピーチでは、年金者組合、教科書を考える会、区原水協、ちようちんデモの会、新日本婦人の会、日本共産党後援会、個人の立場から、国葬や安倍元総理の

評価、岸田内閣の法律根拠のない「国葬」実施、国民無視のやり方への告発や批判など訴えがありました。

また参加者は、「弔意の強制許さない」「安倍政治は許さない」「政治・予算の私物化認めない」などのプラカードやプラスターを掲げて、通行人やドライバーにアピールしました。



「国葬反対」を掲げて、コールするみなさん。（地下鉄高畠駅交差点）

敬老の日の9月19日江上博之市議は、1941年12月生まれの沢辺稔さんの長寿を祝いました。沢辺さんは、80歳を迎える病気を乗り越え元気にお暮しです。愛知機械でオート三輪車組立工から初めて43年勤務、労働運動にも邁進。退職後は中川区の日本共産党後援会事務局長を務めました。「もう一度花を咲かせたい」

沿道では、暫くスタンディングを見ていく人、手を振つて「私も国葬反対」と声をかける人、拳をあげて賛同する人、車からのサインなど共感の反応が示されていました。

敬老の日、長寿を祝う

の日 長寿を祝ふ

の三唱コールで散会しまし

「国葬」の強行、統一協会と政治家との癒着が大問題となつてゐる最中▼自民党は、統一協会の関係団体の研修会に出たり、スポーツイベントの実行委員長を務めていました▼減税日本は河村市長が代表です。9月15日本会議の私の質問に、

価高騰で命
と暮らしが
危ない中、が

し、減税日本大ニヤ候補を
抑え第2位となりました▼
今回の選挙は、コロナや物

An elderly man with a shaved head and a light blue striped shirt is smiling at the camera. He is holding a can of juice labeled '熊本' (Kumamoto) in his right hand. In the background, there is a large poster of a man wearing glasses and a red and white striped shirt, with the word '博愛' (Bolusai) written vertically next to it. To the right, there are shelves with various items.

(7月1日現在)

弁護士相談10月20日（木）午後6時半 電話連絡363-1450 江上事務所

国葬反対で市民と野党の共闘

自公政治に代わる市民と野党の政府めざす「つながろう！愛知5区の会」は9月24日、中川区野田のスパー前で、「国葬反対」の市民と野党の合同宣伝を開催しました。

鳴海康裕真議・日本共産党・江上博之市議、そして、緑の党・尾形慶子さんの3党が参加しました。

野党共闘で国葬反対

地域労組、年金者組合、新日本婦人の会の代表者が訴えました。そのあと、3党が話しました。

江上市議は、参院選での野党共闘の後退から、①野党共闘への攻撃にきっぱり立ち向かう、②自公政治の補完勢力に正面から立ち向かう、③平和、暮らし、民

国葬、統一協会、河村市長に問う

河村市長の国葬参加、統一協会関係団体との関係な

9月15日、名古屋市議会本

どについて江上博之市議が古屋市ホームページ公開）

統一協会あるいは関係団体と本市の関わりについて江上市議は、質問しました。

統一協会は、1点は、靈感商法や多額の献金強要などの問題を起こし、宗教に名を借りた反社会的カルト集団であること。

もう1点は、統一協会と河村市長が、2019年の12月、統一協会と深い関係のある「世界日報」のインタビュー記事に出ています。

江上市議・世界日報が統

一協会の関係団体であるこ

とを、市長は、ご存じなかつたのですか。

河村市長・統一協会と関

係があつたかどうかを知つ

ていたかどうかについては全く知りませんでした。

江上市議は、市長が反省

江上議員は、市長が反省し、関係を断絶することを

求めました。

江上議員は、市長が反省

江上議員は、市長が反省